
En la comuna pretendemos lograr que esta iniciativa de entregar una atención preferente a los 
usuarios adultos mayores se despliegue a todos los departamentos, oficinas y programas 
municipales, invitando también a esta iniciativa a instituciones privadas que entreguen una oferta 
destinada a los adultos mayores y que vayan en directo beneficio que las personas mayores que han 
entregado toda su vida a esta comuna. Para ellos se realizan reuniones de coordinación, con el fin 
de dar a conocer las realidades y necesidades de los adultos mayores. Esperamos como comuna 
incorporar a más privados a esta iniciativa.  
 


